

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan keharibaan Allah SWT karena hanya berkat rahmatNya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Selawat dan salam semoga selalu tercurah kepada kanjeng Nabi Muhammad SAW, yang telah membawa kita hijrah dari zaman kegelapan kepada zaman yang terang saat ini.

Adapun penulisan tesis saya dengan judul “meningkatkan motivasi dan hasil belajar siswa dengan menggunakan strategi *genius learning* pada siswa kelas V SD Negeri 028229 Binjai tahun ajaran 2014/2015” ini adalah syarat untuk mendapatkan gelar Magister Pendidikan jenjang S2 pada Program Studi Pendidikan Dasar Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Kepada semua pihak yang telah mendukung tesis ini penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor UNIMED beserta para pembantu rektor dan jajarannya.
2. Bapak Direktur Pascasarjana UNIMED Prof. Dr.H.Abdul Muin Sibuea. M.Pd
3. Bapak Dr. Deni Setiawan, M.Pd selaku Ketua PRODI DIKDAS.
4. Bapak Dr. Dede Ruslan, M.Si selaku dosen pembimbing I dan Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd selaku dosen pembimbing II.
5. Ibu Hj Setiawati, S.Pd Kepala Sekolah SD Negeri 028229 Binjai Barat yang telah banyak mendukung perizinan penelitian di SD Negeri 028229 dan turut serta menyaksikan penelitian.

Dalam penulisan tesis ini banyak sekali pihak-pihak yang turut mendukung baik secara moral, materil maupun spiritual. Dengan ini terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada ibunda tercinta Hj. Mardiah dan ayahanda H.M.Yusuf Hardono, atas kasih sayang, semangat, doa dari Ibunda dan Ayahanda tercinta sehingga penulis dapat menyelesaikan program S2 ini, semoga ibunda dan ayahanda tercinta selalu sehat.

Untuk istriku tercinta aku ucapkan terimakasih yang sangat tulus atas kasih sayang serta kesetiaan mu selama aku dalam menjalankan program pasca sarjana ini. Aku yakin selama kita bersama takkan ada suatu hal yang teramat berat tuk ku jalani, seperti halnya yang telah kita alami bersama selama ini.

Istriku yang ku sayang apa yang telah kau lakukan untukku selama aku menjalani pendidikan ini adalah tambahan energi yang tak kudapat dari sumber energi manapun yang ada dalam dasar bumi ini. Dikala ku penat dalam masalah kau buat ku bahagia karna telah menghadirkan seorang bayi mungil nan cantik jelita yang kuberi nama Nadeen Pramatyia Suwondo yang artinya “harapan cahaya kebaikan” semoga kau tumbuh menjadi anak yang saleha nak dan menjadi cahaya harapan bagi kedua orang tua mu. Amin.

Atas segala suportnya penulis sampaikan kepada kanda tercinta firdaus dan istri kartika dewi yang turut bersinergi dalam mendukung terselesainya tesis ini. Retno Kumala adikku tak lama lagi kau kan jadi istri orang dek buatlah dia (Ardi) bahagia telah memperistri mu dan buat dia terus mencintai mu seperti abang yang selalu mencintai kalian. Dan seluruh keluarga, sahabat dan orang-orang yang telah berjasa membimbing penulis sampai detik ini. Tak lupa pula untuk Simbah yang telah mendahuluiku, terima kasih sudah banyak membimbing dan mendoakan peneliti saat masa hidupnya. Semoga arwah Simbah diterima Gusti Allah SWT amin.

Kepada semua rekan kelas B eksekutif angkatan 2013 terima kasih atas dukungannya. Selamat bertugas untuk kita nanti sebagai Pendidik dan Abdi Negara, semoga silaturahmi kita semua dapat semakin erat.

Terima kasih atas semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak langsung yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga segala kebaikan yang telah saudara berikan mendapat balasan dari Allah SWT. Tesis ini jauh dari kesempurnaan sehingga jika terdapat kesalahan dalam penulisan dan isi di dalamnya ini karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman dari penulis. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan masukan dari para pembaca yang budiman sehingga dikemudian hari dapat tercipta karya tulis ilmiah yang lebih baik lagi untuk meningkatkan mutu pendidikan bangsa ini.

Medan, 2015
Penulis

Haris Suwondo